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 INDICAÇÃO 
 
  

Indicamos à mesa, na forma Regimental que seja encaminhada expediente com 
mensagem e cópia ao Exmo. Sr. Cacildo Dagno Pereira, Prefeito Municipal, no sentido de 
“VIABILIZAR PATROLAMENTO, RETIRADA DE AREOES E ESCOAMENTO DE POÇAS DE 
AGUA E DEMAIS REPAROS QUE SE FAZEM NECESSÁRIOS NA ESTRADA JULIÃO DE 
LIMA MAIA DESDE SEU ACESSO NA RODOVIA MS 338.” 

 

          Sala das Sessões, Antônio Arcanjo do Santos Júnior, 16 de Abril de 2018.  
 

                                                  JUSTIFICATIVA 
 

Esta indicação se faz necessária, tendo em vista que a estrada Julião de Lima Maia se 
encontra em situação delicada, uma vez que em alguns pontos nos deparamos com areões 
imensos que ate atrapalha a locomoção dos veículos de pequeno porte, em outros pontos nos 
deparamos com imensas lagoas em períodos chuvosos e em alguns são os buracos causados 
pela falta de manutenção que atrapalha a trafegabilidade da mesma.  

Diante do exposto rogamos que alem da manutenção com patrolamento e retirada dos 
areões se viabilize uma parceria com os produtores rurais para se fazer bacias secas para 
receber essa água que escoa da estrada nos pontos em que houver as poças de água, evitando 
assim a degradação das propriedades nas margens da referida estrada.  

Ressaltamos que a falta de escoamento para águas pluviais tem causado grandes 
transtornos aos usuários, uma vez que a água ali empossada demora muito tempo para ser 
absorvida pelo solo, já que não para onde escorrer. Ressaltamos ainda que  a estrada Julião de 
Lima Maia é utilizada diariamente pelo transporte escolar e ainda para escoamento de produção 
de leite, eucaliptos e bovinos.  

Na certeza de contar com a vossa colaboração, apresentamos protestos de consideração 
e apreço. 
 

 

 
 

Luiz Carlos do Prado Rodrigues 
Vereador 

 

 
 


